## LA EDICIÓN 2016 DEL *WORLD CO-OPERATIVE MONITOR* PRESENTADA POR LA ALIANZA COOPERATIVA INTERNACIONAL

La <u>Alianza Cooperativa</u>
<u>Internacional</u> publicó la
edición 2016 del <u>World</u>
<u>Cooperative Monitor</u>, el
informe sobre el
impacto socioeconómico de las
cooperativas a nivel
global y en diferentes
países.



El informe, realizado en colaboración con el *Instituto Europeo de Investigación sobre Cooperativas y Empresas Sociales - Euricse*, se presentó en Octubre 2016 en el marco de la Cumbre Internacional de Cooperativas en Quebec, Canadá. El <u>International Summit of Cooperatives</u> es el principal evento mundial para el desarrollo de iniciativas en la comunidad cooperativa. Al demostrar que las cooperativas son una respuesta a las principales cuestiones socioeconómicas, la Cumbre tiene como objetivo promover y fomentar el desarrollo de empresas cooperativas en todos los países.

El World Co-operative Monitor es un proyecto diseñado para recolectar datos económicos, organizativos y sociales sobre las 300 mejores cooperativas del mundo y un número creciente de otras cooperativas, para representar al sector en su diversidad sectorial, territorial y organizacional. El principal objetivo del World Co-operative Monitor es desarrollar una base multidimensional de datos que informe sobre el valor socioeconómico y el impacto de las cooperativas, tanto en el escenario global como en su contexto regional y nacional.

La Alianza Cooperativa Internacional, fundada en 1895, es una organización no gubernamental que representa a las cooperativas y al movimiento cooperativo en todo el mundo. La Alianza representa a 272 federaciones y organizaciones cooperativas de todos los sectores, incluyendo la agricultura y la industria alimentaria, los bancos y los servicios financieros, los consumidores, la pesca, la salud y la asistencia social, la vivienda, la industria y los servicios públicos, los seguros y los trabajadores. La Alianza cuenta con miembros en 100 países, que representan cerca de mil millones de personas en todo el mundo. La Alianza representa un foro mundial para los conocimientos, las experiencias y la acción coordinada para y sobre las cooperativas.

La Alianza Cooperativa Internacional promueve <u>la</u> identidad de las cooperativas invitando a todas las









cooperativas de los 100 países a utilizar el dominio .coop y la Marca Cooperativa. La Marca Cooperativa es la insignia ética que las cooperativas pueden usar junto con su propia marca. El dominio cooperativo y la Marca Cooperativa son símbolos del movimiento cooperativo global y de la identidad colectiva.

Los datos del *World Co-operative Monitor* y el crecimiento constante del movimiento cooperativo en el mundo demuestran que las cooperativas, creadas a su tiempo como respuesta a las condiciones de pobreza de los trabajadores, representan hoy en día un tipo de empresa capaz de competir con éxito en el nuevo marco económico y social, para generar riqueza y servicios con los principios de solidaridad y participación democrática.

Para saber más

World Cooperative Monitor 2016

International Cooperative Alliance ICA

ICA en Facebook

Marca y dominio ICA

ICA coop stories

**EURICSE** sitio web





